

La réhabilitation du sentier entre Ampaza et Campo en cours

Engagées dans la valorisation du patrimoine sous toutes ses formes, l'Ampazincina d'Ampaza et l'association de Campo ont décidé de conjuguer leurs efforts pour remettre en état le sentier qui reliait autrefois leurs deux villages.

Contraints de reporter un premier rendez-vous en raison du mauvais temps, leurs adhérents se sont retrouvés le samedi dernier. Cette fois, le soleil était de la partie et la fraîcheur du début de matinée devait rapidement s'estomper.

José Peretti et Antonio Antona, présidents respectifs de l'Ampazincina et de l'association de Campo, avaient convenu d'un rendez-vous à l'église de Campo, où ils ont été accueillis par le maire Daniel Antona.

Maquis et arbres centenaires

Ils étaient une quinzaine à avoir chargé leur matériel et à s'être mobilisés pour la réussite de cette initiative. Le temps de poser pour le photographe et de prendre outils et équipements, les participants sont descendus au bord de la rivière.

Peu après, ils se mettaient



Les membres de l'Ampazincina d'Ampaza et de l'association de Campo n'ont pas ménagé leurs efforts. La moitié de l'itinéraire a été dégagée. Rendez-vous le 13 mai pour la suite des opérations. / PHOTO E.P.

à l'ouvrage avec ardeur pour dégager ce chemin, élément du patrimoine environnemental qu'ils entendent réhabiliter. Long de deux kilomètres environ, ce sentier borde la rivière qui descend de la montagne d'Urgjvari, au-dessus de Quasquara, et rejoint celle qui dévale de Frassetu pour former le Viura.

"Le sentier traverse une végétation très dense, maquis et arbres centenaires. Nous

avons trouvé des terrasses de jardins abandonnés avec des murs en pierres sèches d'un mètre cinquante de haut, signe d'une vie agricole aujourd'hui délaissée", explique José Peretti.

À l'heure du déjeuner, les adhérents faisaient une pause pour mettre en commun, et partager en toute amitié, charcuterie, fromage et autres plats. L'occasion d'échanger sur les initiatives prises pour favori-

ser l'animation du secteur rural et la promotion des traditions.

En fin de journée, les participants, qui n'ont pas économisé leurs efforts, avaient dégagé environ la moitié de l'itinéraire. Ils ont convenu de se retrouver le 13 mai. Ceux qui voudraient se joindre à eux pour la restauration du second tronçon seront les bienvenus.

EMMANUEL PERSYN